

Antrag Nr. 16-F-03-0049

Grüne

Betreff:

Mitfahrbörse für Pendler unterstützen
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 27.06.2016 -

Antragstext:

Fahrgemeinschaften werden - dank schneller Vermittlung über Handy - immer beliebter. Da es mittlerweile zahlreiche private Anbieter gibt, zieht sich die IVM aus der Vermittlung von Mitfahrgelegenheiten für Pendler zurück. Zwar ist die Seite „Pendlerportal.de“ noch funktionstüchtig, wer das Angebot weiterfinanziert ist jedoch ungeklärt. Die neue Einstiegsseite www.pendlerservice.de von IVM bietet eine entsprechende Auswahl unterschiedlicher (per Selbstauskunft zertifizierter) Vermittlungssysteme, u.a. auch von FLINC, die zur Zeit durch ihre Initiative 2proAuto für die Region Frankfurt RheinMain auffallen.

Mitfahren ist ökologisch und ökonomisch sinnvoll. Bundesweit sitzen in jedem Auto nur 1,2 Personen. Frankfurt am Main ist mit 330.000 Einpendlern die „Pendlerhauptstadt“.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. Die Verlinkung von der Webseite der Landeshauptstadt Wiesbaden zu aktualisieren und weitere Informationen zum Thema „Mitfahrbörsen für Pendler“ einzuarbeiten.
2. Unternehmen anzuschreiben mit dem Ziel, dass sie ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zum Thema „Mitfahrbörsen für Pendler“ - insbesondere über die neuen Möglichkeiten per App schnell und unkompliziert Mitfahrgelegenheit zu finden, bzw. anzubieten - informieren.

Wiesbaden, 28.06.2016

Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl
Fraktionsreferentin